

Liebe SVW'erinnen und SVW'er,

wieder einmal musste eine Monatsversammlung ausfallen, aber die Verwaltung des Vereins läuft ja weiter und wir wollen euch auch heute wieder über Neuigkeiten im Verein informieren.

Mitgliederbewegungen:

Eintritte: Jan Fleischfresser, Geb. 1982, Zimmermann in Berufsbildungsstätte Mölln, ohne Boot, stellte den Antrag auf aktive Mitgliedschaft. Nach einem Treffen haben wir der vorläufigen Aufnahme zugestimmt.

Austritte: Jonas Reinberg kündigt seine Mitgliedschaft zum Ende des Jahres.

Vom Vorstand:

Nach langer Zeit konnte das Haus von Jonas Reinberg verkauft werden. Neuer Eigentümer ist Florian Mösch, der als einziger Interessent gelistet war. Der Vorstand stimmte der Vergabe des Pachtgrundstückes an Florian Mösch zu.

Hygienekonzepte für den Segler-Verein Wakenitz wurden vom Vorstand erstellt, ausgehängt und veröffentlicht.

Gemäß den Vorgaben der Hansestadt Lübeck, Gesundheitsamt, wurden die Konzepte an das Gesundheitsamt Lübeck gesendet. Der Kreis Herzogtum Lauenburg erhielt die Hygienekonzepte über das Amt Lübeck.

Ohne diese Konzepte wäre die Aufnahme vom Trainingsbetrieb und Vereinstätigkeiten nicht zulässig.

Besuche bei Vereinsmitgliedern sind im Rahmen der behördlichen Vorgaben zulässig. Eine weitere Familie kann zu Besuch kommen.

Die Besucher sind zu dokumentieren, die Meldezettel sind in den Briefkasten an der Infotafel einzuwerfen. Meldezettel sind dort ausgehängt.

Die Daten dienen der Nachvollziehbarkeit bei Infektionen. Die Daten werden nach 6 Wochen vernichtet.

Die Nutzung der vereinseigenen Boote hat gemäß dem Hygienekonzept zu erfolgen. Dokumentation wie oben.

Wie ihr sicherlich aus den Medien erfahren habt, gab es in Göttingen bereits wieder Verschärfungen auf Grund neuer Infektionen.

Bitte haltet die Regeln ein, damit wir von solchen Maßnahmen verschont bleiben.

Auslagern:

Das Auslagern der Boote aus der Bootshalle und dem „Pferdestall“ sowie das zu Wasser bringen musste in diesem Jahr anders organisiert werden, damit die Abstandsregeln eingehalten werden konnten.

In der Schäferstraße funktionierte das mit Hilfe eines kleinen Traktors hervorragend. Wir beabsichtigen, dieses Hilfsmittel auch in Zukunft zu nutzen.

In Schanzenberg wurden die Boote in Eigenregie noch und noch ausgelagert. Das Kranen war unproblematisch.

Schanzenberg:

Die Sanitäranlage, ausgenommen das Behinderten WC am Tage, sind bis aufs

weitere weiterhin geschlossen.

Übernachtungen in den Häusern, Wohnwagen, Booten und Reisemobilen sind nur gestattet, wenn ein eigenes WC und eine Waschgelegenheit vorhanden ist.

Regatten und Veranstaltungen sind auch weiterhin bis aufs weiter ausgesetzt. Segeln ist ausdrücklich erlaubt.

Die Parkfläche wurde so weit es ging von Booten geräumt. Wir bitten um platzsparendes Parken, beginnend mit einer Doppelreihe an der Schranke.

Auf dem Parkplatz steht jetzt die gelbe Wertstofftonne. Gelbe Säcke werden nicht mehr abgeholt.

Jugend:

Das Jugendtraining und das Training der Schulkooperation hat unter Einhaltung der Hygieneregeln begonnen.

Die Jugendfreizeit für die Sommerferien ist abgesagt. Ein Ersatzkonzept steht noch aus.

Der Jugendwart, Jens Lange, wird sich bei den Kindern und Jugendlichen melden.

Integratives Segeln:

Das Integrative Segeln mit der Ameos Klinik hat noch nicht begonnen. Auch in der Klinik muss der Betrieb erst wieder anlaufen.

Gemeinschaftsarbeiten:

Gemeinschaftsarbeiten in der Gruppe können weiterhin nicht durchgeführt werden.

Viele Mitglieder haben sich aber bei den Obleuten gemeldet, um allein Arbeiten auszuführen. Zu tun gibt es immer etwas. Meldet euch.

Segeln:

Die SBO am Freitag, 05.06.2020, ist abgesagt. Ein gemeinsames Segeln, ohne Start, Ziel und Wertung, ist aber möglich, beginnend 18.00 Uhr, vor dem SCH.

Monatsversammlung:

Wir planen, eine Monatsversammlung am 1. Juli in Schanzenberg abzuhalten. Ob oder wie die Versammlung stattfinden kann, werden wir rechtzeitig bekannt geben.

Das war erstmal alles, was wir zu berichten haben

Bleibt gesund

Euer Vorstand